



SECTION VILLE DE QUEBEC
ASHRAE A/S PAQUET, DUTIL ET ASS.
1009, ROUTE DE L'EGLISE STE FOY G1V 3V8
TELEPHONE: 653-9368

PRESIDENT
RENE GINGRAS, 687-2764

VICE-PRESIDENT
PAUL METHOT, 653-9368

SECRETAIRE
JACQUES ARCHAMBAULT, 643-5986

TRESORIER
JEAN-GUY ROY, 688-8320

DIRECTEURS
PAUL DROUIN, 653-9274
ROLAND GUILLEMETTE, 832-4682
MARCEL PROULX, 657-4225
JEAN-LUC ROY, 658-2791

PRESIDENT EX-OFFICIO
JACQUES MERCIER, 833-1610

DECEMBRE 1976

VINGTIEME ANNIVERSAIRE - MESSAGE DU PRESIDENT

Comme il a été mentionné au début de la saison, décembre 76 marque le vingtième anniversaire de fondation de la Section de la Ville de Québec de l'ASHRAE.

Afin de célébrer cet heureux évènement, tous sont cordialement invités à un vin d'honneur qui sera servi en l'honneur des anciens présidents de notre Section, lundi le 13 décembre 1976 à 17.00 hres, à l'Hôtel Paul Baillargeon. Ce vin d'honneur précèdera notre souper mensuel régulier, qui sera servi comme d'habitude à 18.30 hres.

Une invitation personnelle à se joindre à nous a été faite à chacun des anciens présidents de notre Section et nous avons bonne espérance que la plupart pourront être présents.

Ce sera une occasion unique pour les nouveaux membres de faire connaissance avec ceux qui au cours de toutes ces années, se sont dévoués pour la cause de l'ASHRAE à Québec.

Sans doute, ce sera aussi l'occasion pour plusieurs, de rencontrer des confrères et amis de longue date et d'échanger quelques bons souvenirs.

Quelques vieilles photographies, sorties des albums, aideront à se rémomérer certains évènements et visages qui ont marqué la petite histoire de notre Section.

Alors que tout le monde se donne le mot et fasse un effort pour être présent à cette soirée, dont le succès dépend uniquement de la participation de chacun.

Au plaisir de vous rencontrer le 13 décembre prochain.

RENE GINGRAS, Président.

PARTIE DE SUCRE

Au total, 53 personnes, incluant les enfants et les épouses des membres, se sont rendues à la partie de sucre, le 2 avril dernier. Ce fut un franc succès et espérons que cette activité sera reprise l'an prochain avec encore plus de succès. Merci à tous!

Jean-Luc Roy, ing.,
Responsable des activités
sociales.

René avait besoin de 3
"palettes" et sa caméra



"Ça semble bon...."

Le Président et ses acolytes
dans de profondes discussions



Gare au régime, mesdames....

